



9月の園だより 《日乃出保育園》



今年の夏は雨が多い夏となりましたね。暑さにも負けずたくさん遊び、たくさん食べて、たくさん眠り、元気に過ごせた子どもたちです。日焼けをし、少したくましくなったように感じます。朝夕、少しずつ肌寒くなってきて、秋の訪れを感じるようになりました。今月は敬老会のイベントやハガキ作りなど、子どもたちと楽しみながら準備を進めて参ります。秋は実りの季節。たくさん食べて、たくさん体を動かし、元気いっぱい遊びたいと思います。引き続き体調管理の程、宜しくお願い致します。

【夏祭り】

暑期中、多くの皆様のご参加ありがとうございました。日乃出保育園で初めての保護者参加行事となりましたが、お楽しみいただけただろうか？今後も子どもたちが楽しめるイベントを計画して参ります。

次回、保護者参加行事は1月6日(土)お餅つき大会を予定しております。



【園バスで遊びに行ったよ！】

園バスで幕張本郷の陸橋に電車を見に行きました☆バスに乗ると、「どこに行くの〜？」と、ドキドキの子どもたち。電車がたくさん見えると、大きな声でハイハイと手を振っていました。そんな子どもたちの姿に、ブーンと汽笛を鳴らしてくれる電車もありました！

【今月の歌】

- ・大きな栗の木の下で
- ・ふるさと
- ・松ぼっくり
- ・とんぼのめがね



【今月のイベント】

- 7日 身体測定
- 11日 避難訓練
- 13日 敬老会
- 14日 地震体験
- 18日 敬老の日
- 23日 秋分の日
- 28日 お誕生日会



【9月のお誕生日】

7日 ふきの ことねちゃん

【夏最後のプール】

今年度最後のプールが無事終わりました。今年は雨が多く、思うようにプールができなかったが、回数を重ねるごとに水に慣れ、プールを楽しんで参加する姿がたくさん見られました♪来年は、たくさん入ると良いですね☆

【8月の誕生日会】

誕生日会ではみんなでボール探しゲームを行いました。低い場所や高い場所にあるボールも子どもたちはあっという間に探し出しました。一生懸命探し出す姿に成長を感じます。

お誕生日、おめでとう!!

【園からの連絡事項】

◎敬老の日のハガキのご用意にご協力いただき、ありがとうございました。各クラスで子どもたちが一生懸命作ります。15日(金)投函予定です。喜んでいただけると嬉しいです。

◎13日(水)に地域のお年寄りの方を保育園にお招きし、敬老会を行います。登園は朝9:30までをお願い致します。今後も地域交流を図ってまいります。保護者の方に於かれましてはご協力宜しくお願い致します。

◎9月に入りましては暑い日には水遊びを行います。9月からはプールではなく、洋服のままで行います。お着替えを十分補充していただきます様、お願い致します。

◎今月は毎週水曜日に園バスで少し離れた公園等に遊びに行きたいと思っております。天気や活動内容により中止になることもあります。

◎欠席連絡は朝8:30までにしていただき、登園は9:30までをお願い致します。

【0歳児】

抱っこを要求することが減り、自分の遊びたい玩具に自ら進んで行き、遊ぶことができるようになってきました。活動量も増え、散歩時もバギーだけでなく歩いて行くこともあります。子どもの成長はとてもはやいため、お子さまの足に合った靴のご用意をお願いします。

【1歳児】

自分で食べたいという意欲が増し、進んで食事をしようとしています。まだまだたくさんこぼしてしまう事もあります。焦らず見守りながら、子どもが自分で食べたいという意欲を尊重し、進めていきます。ご家庭に於かれましては、お子さまの成長過程であることをご理解いただき、進めていただきたいと思っております。

【2歳児】

夏も終わり、様々な経験を通して、また一回りも二回りも大きくなったように感じます。製作に関してもできることが多くなり、自分の考えや思いを表現できるようになってきました。子どもたちの思いを受け止め、9月も進めていきたいと思っております。引き続き、トイレトレーニングも頑張っけて行きます。

【3歳以上児】

夏のプールではすっかり水に慣れ、水鉄砲も上手に使いこなして遊んでいましたね！体力も増えることにより、9月からおやつ後も天気の良い日には園庭に出て外遊びを楽しみたいと思います。身体をたくさん動かし、体力強化に努めて参ります。様々なルールのある遊びも取り入れていきます。



☆8月29日☆
みずぬま ひさしくん



☆8月30日☆
すすき そらくん